

Compagnie d'Arc de Vernon

Tradition, Initiation, Joisir, Compétition



Le fil d'Ariane N° 67

Juillet 2019

Archers je vous salue

La saison se termine de belle façon avec notre championnat départemental de Beursault, où nos archers ont brillés en s'octroyant 11 médailles. Félicitations à eux.

L'exercice n'est pas si facile que cela surtout avec le soleil dans les yeux. Une mention particulière pour Antoine Capelle qui, pour sa première participation, se classe premier et donc champion de l'Eure et, obtient dans le même temps sa qualification pour le championnat de France. Deux autres archers sont également qualifiés : Philippe Bernuit et Alex'sandrine Gatti.

Plusieurs critiques (justifiées) d'organisation dans les cours d'initiation et de perfectionnement nous sont parvenues. Nous en avons discuté encore dimanche soir après le concours Beursault et nous en prenons acte.

Nous allons donc réorganiser quelque peu l'encadrement et surtout, chaque entraineur sera plus attentif à chaque archer. Mais, et c'est le message que l'on fera passer dès la rentrée, si un archer rencontre une difficulté et bien, qu'il n'attende pas la dernière séance pour nous en parler et ce, quel que soit le sujet.

Nous acceptons les remarques si elles sont constructives et nous font progresser dans notre organisation. Sans vouloir minimiser quoi que ce soit je me permets néanmoins de remercier tous les bénévoles qui ont encore œuvré cette saison pour encadrer les cours, réparer le matériel etc, etc. C'est un énorme travail. Si d'autres personnes se proposent à intégrer cette équipe, elles seront les bienvenues. Je crois d'ailleurs que nous avons déjà une candidate à une formation d'assistant entraineur.

Nous serons encore plus efficace l'année prochaine.

Pour notre problème de « discipline », nous ferons le point avec l'archer en question à la rentrée en toute franchise. Pour éviter, dans la mesure du possible, que cela se reproduise, une charte de l'archer vous sera proposée à l'AG.

Des dates ont été modifiées dans le calendrier et d'autres ajoutées. Prenez en note. Cela va être une belle année sportive.

Bonnes vacances à tous et au 30 août à l'AG

60 ans, c'est demain

Un dossier à ouvrir rapidement est celui de l'anniversaire de notre Cie l'année prochaine en janvier. 60 ans ça se fête.

Nous sommes à l'écoute de toutes vos suggestions sur ce sujet. N'hésitez pas ;

Dites-nous rapidement vos idées car si nous devons prévoir une salle, un budget, un repas, etc etc, nous devons bien entendu en discuter et le budgéter avant la prochaine AG de septembre.

De façon assez évidente la Saint Sébastien de Janvier peut être festive mais, nous pouvons prévoir plusieurs évènements sur l'année.

Une sortie au musée de l'archerie à Crépy en Valois a été programmée le 05 Avril 2020. Une demande de devis va être effectuée pour un éventuel déplacement en car

La coupe des Miss peut être également festive. Une proposition sera faite en AG pour approvisionner des maillots rose, perruques, etc. Une sono serait également bienvenue On peut clôturer par un tir sur ballons

Calendrier saison 2019 / 2020 Remis à jour

Vendredi 30 Août Assemblée générale

Mardi 3 / Jeudi 5 septembre inscriptions au gymnase Ariane à partir de 18 h00

Dimanche 08 septembre 2019 Journée des associations à Vernonnet

Recherchons 3 ou 4 volontaires pour tenir le stand. Repas du midi assuré

Mardi 10 / Jeudi 12 septembre inscriptions au gymnase Ariane à partir de 18 h00

Dimanche 06 octobre 2019. Ouverture du jardin d'arc pour le France Beursault

09 novembre 2019. Stage encadré par Thierry Mary entraineur de la Ligue de Normandie

18 janvier 2020 Saint Sébastien au Jardin d'arc André Pauquet

25 janvier 2020 : Coupe des MISS de l'Eure au gymnase Ariane. Le rose est de rigueur

26 janvier 2020 : 2 x 18 m Championnat départemental 2020 jeunes au gymnase Ariane

01/02 février 2020 : 2 x 18 m Championnat départemental 2020 au gymnase Ariane

21 mars 2020 : Trophée par équipe mixtes au gymnase Ariane

04 Avril 2020 Stage ext encadré par Thierry Mary entraineur de la Ligue de Normandie

05 Avril 2020 Sortie au musée de l'archerie à Crépy en Valois

17 mai 2020 Bouquet Provincial à Gisors

Organisation des cours du mardi pour la saison 2019/2020

Initiation:

Alex'sandrine et Stéphane secondés par Isabelle en qualité d'assistante entraineur Intermédiaire

Francine

Perfectionnement

Deny, Michel et Philippe

Accueil retardataire

Denis

Matériel

Christian

Les créneaux horaires restent sensiblement les mêmes que cette année. Un nouveau cours pour les poussins est créé en remplacement de l'EMS

Le mardi:

17h15 / 18h15 Cours Poussins avec 6 jeunes maxi de 9 à 10 ans

18h00 Accueil des archers et équipement

18h15 / 20 h Initiation, Intermédiaire et Perfectionnement

permettre de couper les flèches à l'allonge de l'archer.

20 h / 20h15 Rangement et nettoyage de la salle

20h15 / 22 h Entrainement libre

Nous remettrons en place les feuilles de présence et chaque entraineur se devra de suivre individuellement chaque archer avec prises de notes (objectif, performance, travail réalisé, compétences, bilan de début de saison, etc).

L'organisation finale se fera tout début septembre et, si nécessaire, je ferai un point de concordance avant la reprise des cours avec l'ensemble de l'équipe.

Mais, peu importe le type de fiche de suivi, l'important est que cette nouvelle organisation se révèlera encore plus efficace pour le plus grand profit des archers.

D'autre part, nous allons faire un nouvel effort conséquent dans l'achat de matériel pour l'accueil des archers en juillet. Nouvelles branches et nouvelles flèches.

Pour en discuter régulièrement avec des archers d'autres Cies, nous sommes la seule Cie à mettre à disposition autant de matériel en quantité et en qualité.

Mais, car il y a toujours un mais. Même si nos poignées métal sont de qualité supérieure aux poignées bois, cela reste du matériel d'entrée de gamme compétition et certaines (pour ne pas dire toutes) n'ont pas de réglage d'alignement des branches pas plus que pour les Tiller De même pour les flèches. Celles attribuées en prêt sont issue du meilleur compromis possible entre allonge de l'archer, puissance de l'arc, niveau de l'archer. Nous ne pouvons nous

Cette saison, Alex'sandrine avait mis en place « l'atelier du samedi » atelier qui permettait d'aborder le réglage de l'arc. Devant le très peu d'archer présent, elle a arrêté cet atelier. Nous verrons si la formule doit être reprise.

DR

CD 27 Beursault 6 / 7 juillet 2019. Jardin d'arc André Pauquet

C'était la deuxième manche de ce championnat. Onze médailles au total pour les archers de la Compagnie d'arc. Joli.

Un grand merci à tous les bénévoles qui se sont relayés pour que ce concours puisse avoir lieu dans de très bonnes conditions d'organisation.



Ce concours compte également pour le championnat de Normandie et est qualificatif pour le championnat de France.

Ainsi trois de nos archers ont obtenu leur qualification ce week-end : Antoine Capelle, Alex'sandrine Gatti et Philippe Bernuit.

D'autre part, notre jardin d'arc a été retenu pour recevoir des archers, le 06 octobre prochain, à l'occasion du championnat de France. Notez de suite cette date sur vote calendrier pour être disponible dans l'organisation de cette journée. Merci par avance.

Travaux

Jardin d'arc : Butte d'attaque voie 1

Le réaménagement de la butte d'attaque de la voie 1 du jardin d'arc prend forme.

Le projet consiste à agrandir « la casquette » de la butte afin que l'archer en position de tir soit à l'abri en cas de pluie, ce qui n'est pas le cas actuellement et, cela pour une raison végétale : un marronnier.

Marronnier oblige, lors de la construction de ces casquettes, il a à bien longtemps maintenant, l'arbre en question, empêchait de réaliser une casquette plus grande.

Or, depuis trois ans environ, ce marronnier ainsi qu'un autre, ont subi les foudres de je ne sais trop quel champignon ou autre bestiole pas trop sympathique et ont dépéri.

La CAPE (ou SNA) a eu la bonne idée d'étêter ces arbres et de laisser les troncs. Mais, un tronc mort ne sert pas à grand-chose, sinon à nous gêner.

Une demande, restée sans réponse, de couper ces troncs fut faite.

Nous avons donc décidé d'avancer et de couper le tronc de la vois 1 afin de réagrandir la casquette. Un archer (dont je ne cite pas le nom par discrétion) s'y est attelé de belle façon.

Courant août, les travaux d'agrandissement de la casquette débuteront. C'est M Gatti qui dirigera l'opération mais, afin de limiter le coût de l'intervention, il est nécessaire que 4 bénévoles l'aident à cette tâche.

Denis Leduc se charge de rassembler la main d'œuvre pour ensuite se mettre en relation avec Alex'sandrine afin de définir la date d'intervention.

Donc, si vous êtes un tant soi peu bricoleur et que vous avez de la disponibilité en août, merci de proposer, dès à présent, votre aide à Denis (mail cav).

Logis

Le réaménagement du logis se termine. Un magnifique bar, mange debout fut réalisé ce printemps par Didier Labidoire.

Rangement et suppression du superflu ont redonné de la vie à notre logis. Il reste un peu d'électricité à voir afin que tous les appareils d'éclairage s'allument. Mais, notre électricien attend d'être à la retraite, en fin d'année, afin d'avoir du temps disponible.

Projet d'agrandissement du pas de tir en bord de Seine

Nous allons déposer un projet d'agrandissement de nos installations en bord de seine. Le projet consisterait à s'agrandir sur ce qui tient lieu de terrain de boules. C'est l'ancien parking du stade. Mais, pour des raisons de pollution de la nappe phréatique, le stationnement fut interdit et transformé en terrain de boules (afin d'empêcher les gens du voyage de s'y installer).

Avec Eric, nous avons pris des mesures ce week-end. Il est possible de caser 19 cibles en plus. Au final, il n'y aurait qu'une seule ligne de tir, la plus éloignée à 70 m et, de nouvelles cibles seraient disposées à différentes distances de cette ligne (20m, 30m, 50m, 60m)

Cet agrandissement n'est en rien superflu. Il répond à un besoin né de l'augmentation des effectifs (70 cav et 30 au csadn) et, à optimiser le temps d'entrainement en permettant aux archers de tirer tous en même temps et à des distances différentes si besoin.

Souhaitons que ce projet soit retenu.

Résultats

22 Juin 2019 : Tir en extérieur – Boé (47)

Nom prénom	Distance	1 ^{ère} série	2 ^{ème} série	Total	Classement
Capelle Antoine	70 m	269	277	546	52/52

23 Juin 2019 : Tir 3D – Conches en Ouche (27)

Nom prénom	Distance	1 ^{ère} série	2 ^{ème} série	Total	Classement
Richard Pinet Benjamin	-	-	-	273	1/1
Angibaud Cécile	-	-	-	136	5/5

30 Juin 2019 : Tir en extérieur- Championnat régional – Houlgate (14)

Nom prénom	Distance	1 ^{ère} série	2 ^{ème} série	Total	Classement
Capelle Antoine	70 m	264	243	507	31/50
Chainier François	70 m	297	291	588	6/50
Nicolas Christian	70 m	240	257	497	35/50
Stanczak Océane	70 m	207	209	416	10/13
Bronsard Isabelle	70 m	174	135	309	12/13
Esschenbrouk Fernanda	50 m	200	227	427	1/7
Da Silva Bérangère	50 m	249	255	504	9/16
Dubois Nicolas	50 m	249	244	493	14/14

22 Juin et 07 Juillet 2019 : Beursault – Vernon (27) Championnat départemental

Nom prénom	Н	Р	Total	Classement
Stanczak Océane	30	54	-	-
Turpin Francine	29	48	-	1-0
Esschenbrouk Fernanda	26	45	-	-
Bernuit Philippe	39	68	-	C
Esschenbrouk Michel	35	64	-	-
Pouligen Yves	27	44	-	-

Nom prénom	¥	Р	Total	Classement		
Premier tir						
Stanczak Océane	25	43	1	1		
Capelle Antoine	40	99	-	1		
Gatti Alex Sandrine	34	63	-	1		
Da Silva Bérangère	23	39	-	2		
Esschenbrouk Fernanda	28	49	-	2		
Turpin Francine	21	30	1	1		
Bernuit Philippe	35	63	-	1		
Leduc Denis	31	64	-	3		
Esschenbrouk Michel	30	52	-	2		
Laffarge Bernard	20	32	-	6		
Zede Stéphane	38	76	-	1		
Dubois Nicolas	28	50	1	10		
Richard Pinet Benjamin (Arc à poulies)	40	91	1	1		
Deuxième tir						
Gatti Alex Sandrine	37	63	-	-		
Leduc Denis	30	58	-	-		

Classement Beursault effectué à l'issue des deux manches

Revue de presse

Article transmis au Démocrate et pas encore paru

Compagnie d'arc de Vernon Championnat départemental de Beursault Onze podiums pour les archers Vernonnais

Les 06 et 07 juillets, la Compagnie d'arc de Vernon a ouvert son jardin d'arc, situé sur le complexe sportif de Vernonnet, au championnat départemental de Beursault. 70 archers se sont présentés pour participer à ce concours

Les tirs ont débuté le samedi matin et se sont poursuivi sans discontinuer jusqu'au dimanche après-midi, le tout, sous un soleil absolument radieux. Même un peu trop chaud le samedi. Bouteilles d'eau et ombre sont recherchés.

Les premiers archers sont arrivés le samedi dès 8h00. Montage des arcs, échauffement puis briefing par l'arbitre. Les consignes sont strictes et doivent être respectées tout comme le timing. Il faut attendre 8h45 précise pour que les premières cordes d'arc résonnent sous le soleil matinal Elles cesseront vers 16h00 le dimanche aprèsmidi.

Les archers Vernonnais semblent maitriser leur concours mais, tiendront t'ils les 2h30 de compétition ? Les résultats seront proclamés à 17h00 le dimanche. Et, quels résultats pour la Compagnie d'arc!

Onze podiums pour les archers Vernonnais.

Dans leurs catégories respectives,

Médaille d'or pour Océane Stanczak ; Alex'sandrine Gatti ; Antoine Capelle ; Stéphane Zede ; Philippe Bernuit ; Benjamin Richard Pinet et Francine Turpin

Médaille d'argent pour Berangère Da Silva; Michel et Fernanda Esschenbrouck

Médaille de bronze pour Denis Leduc.

Au-delà de ces podiums, trois qualifications pour le championnat de France ont été obtenues par Antoine Capelle, Alex'sandrine Gatti et Philippe Bernuit. Ces trois archers défendront les couleurs de la ville de Vernon début octobre.

Un archer s'est particulièrement distingué: Antoine Capelle. Pour sa première participation à ce type d'épreuve, il s'octroie la médaille d'or et sa qualification pour le championnat de France. Un champion en devenir ? Le concours s'est clôturé fort sympathiquement autour du verre de l'amitié où organisateurs et archers se sont enfin détendus

La Compagnie d'arc reprendra ses activités tout début septembre avec les inscriptions programmées les 3, 5 10 et 12 septembre au gymnase Ariane rue de l'industrie à partir de 18 h00 et sera également présente le dimanche 8 septembre à la journée des associations

Revue de presse

Article paru dans le journal municipal VERNON DIRECT à la suite d'un entretien avec le responsable de la rubrique, en la mairie de Vernon.

Je décline toute responsabilité sur le rendu de cet entretien



Journal VERNON DIRECT du 03 juillet 2019

DR